

Tout comme les jeunes sont ceux qui ont le plus souvent contribué par l'intermédiaire des manifestations de variétés ou de manifestations connexes, le groupe des 16 et 17 ans est également celui où les autres membres de la famille ont plus souvent versé de l'argent par le même biais que le répondant (31 % par rapport à une moyenne nationale de 16 %).

Ces données indiquent que les Canadiens sont très conscients de la situation actuelle en Afrique et que, pour beaucoup d'entre eux, la prise de conscience est due à la couverture de la famine par les médias pendant l'année écoulée. Les Canadiens et leurs familles continuent à vouloir offrir leur aide directement en participant aux activités de secours à l'Afrique et en faisant des dons en argent aux programmes d'aide à l'étranger.

VII. Conclusions et recommandations

- Les affaires internationales continuent à intéresser une grande partie du public canadien.
- Les Canadiens continuent à évoquer leurs inquiétudes à l'égard de la course aux armements, de la menace de guerre nucléaire, de la pauvreté et de la faim. Néanmoins, ils ne pensent pas que ces questions soient prioritaires dans la politique étrangère du gouvernement. La priorité leur semble aller aux problèmes économiques. Bien que la perception de la priorité gouvernemental n'ait pas évolué au cours des six derniers mois, un plus grand nombre de gens indiquent aujourd'hui que les questions économiques sont les questions les plus inquiétantes au niveau mondial.
- Une majorité de Canadiens sont satisfaits du niveau des dépenses effectuées dans le cadre de l'aide aux pays pauvres. Ils pensent également que l'aide ainsi fournie n'amène pas nécessairement à limiter l'assistance dont bénéficient les nécessiteux du Canada.
- Un nombre important de Canadiens pensent que l'aide à l'étranger a permis de soulager les pays pauvres et que le Canada figure parmi les nations les plus généreuses. De plus, la majorité des répondants préféreraient que notre pays conserve cette place à l'avenir. Cependant, les personnes affirmant que le gouvernement dépense trop peu au titre de l'aide à l'étranger sont également celles qui aimeraient voir jouer au Canada le rôle de leader dans ce domaine.